

Jakarta, 3 Agustus 2020

No. 052/SMMT-CS/2020



Kepada  
**OTORITAS JASA KEUANGAN (“OJK”)**  
Gedung Soemitro Djojohadikusumo Lantai 4  
Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4

Up.: Yth. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
Yth. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa

**Perihal: Laporan Informasi atau Fakta Material – Restrukturisasi Utang PT Triaryani,  
anak perusahaan PT Golden Eagle Energy Tbk (“Perseroan”)**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama Perseroan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Golden Eagle Energy Tbk  
Bidang Usaha : Pertambangan batubara  
Telepon : (021) 5761815  
Faksimili : (021) 5761817  
Alamat surat elektronik (*e-mail*) : [contact@go-eagle.co.id](mailto:contact@go-eagle.co.id)

1	Tanggal kejadian	29 Juli 2020
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Restrukturisasi Utang PT Triaryani, perusahaan terkendali Perseroan yang dimiliki secara tidak langsung dengan kepemilikan efektif sebesar 84,99%
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	PT Triaryani dan PT Bank Permata Tbk telah menandatangani perubahan perjanjian pemberian fasilitas perbankan, sehubungan dengan restrukturisasi utang, sesuai dengan akta no 27 yang dibuat di hadapan Ny. Susanna Tanu SH, notaris di Jakarta (“Perubahan Perjanjian Kredit”), dengan rincian sebagai berikut : <b>Jenis dan Nilai Utang</b> 1. Fasilitas <i>Term Loan</i> (“TL”) dengan nilai kurang lebih sebesar USD 7,7 juta dan IDR 39,4 milyar. 2. Fasilitas <i>Revolving Loan</i> (“RL”) dengan nilai kurang lebih sebesar IDR 66,7 milyar. Nilai Fasilitas TL dan RL diatas merupakan nilai <i>outstanding loan</i> PT Triaryani per tanggal penandatanganan Perubahan Perjanjian Kredit.



		<p><b>Nama Kreditur</b> PT Bank Permata Tbk (“Kreditur”)</p> <p><b>Penjelasan ada tidaknya hubungan afiliasi Perseroan dengan kreditur</b> Perseroan tidak mempunyai hubungan afiliasi dengan Kreditur</p> <p><b>Skema Restrukturisasi Utang</b></p> <p>1. Fasilitas <i>Term Loan</i></p> <ul style="list-style-type: none"><li>- Perpanjangan jangka waktu pembayaran fasilitas yang semula sampai dengan 31 Desember 2021, berubah menjadi sampai dengan 1 Maret 2026.</li><li>- Pemberian masa <i>grace period</i> terhitung dari 1 Agustus 2020 hingga 31 Maret 2021.</li><li>- Restrukturisasi nilai angsuran pembayaran fasilitas dimana angsuran kewajiban pokok per bulan dimulai dengan angsuran kurang lebih sebesar USD 32 ribu dan IDR 164 juta, dan akan terus meningkat hingga 1 Maret 2026.</li><li>- Penurunan suku bunga menjadi 4,25% p.a untuk fasilitas dalam mata uang USD, dan 9,50% p.a untuk fasilitas dalam mata uang IDR</li></ul> <p>2. Fasilitas <i>Revolving Loan</i></p> <ul style="list-style-type: none"><li>- Penurunan suku bunga menjadi 9,50% p.a.</li></ul>
4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten	Restrukturisasi fasilitas perbankan tersebut akan berdampak positif terhadap kegiatan operasional PT Triaryani. Dengan adanya perpanjangan jangka waktu pembayaran kembali atas fasilitas kredit serta lebih ringannya besaran bunga, PT Triaryani memiliki fleksibilitas untuk mengoptimalkan dana yang tersedia untuk kegiatan operasionalnya demi menunjang keberlangsungan usaha perusahaan. Hal ini secara tidak langsung juga akan memberikan dampak positif terhadap Perseroan dikarenakan PT Triaryani adalah perusahaan terkendali yang laporan keuangannya dikonsolidasikan dengan Perseroan.



**GOLDEN EAGLE**  
ENERGY

5	Keterangan lain-lain	Laporan Informasi atau Fakta Material ini dibuat untuk memenuhi ketentuan yang terdapat pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik
---	----------------------	---

Demikian disampaikan dan atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT Golden Eagle Energy Tbk**

**Chrismasari Dewi Sudono**  
Sekretaris Perusahaan

Tembusan Yth :  
1. PT Bursa Efek Indonesia